

しらやま 5月



振興会 新会長あいさつ 山下 裕己氏

振興会の体制を引き継ぐことになりました、二階堂町の山下です。白山地区は現在、様々な課題を抱えています。今、国や自治体も人口減少対策など総合戦略に5ヶ年計画で取り組んで行く様です。当白山地区も自治体と連動し、知恵を出しながら更には地域の魅力が高まる様に、お互いに頑張っていきたいと思います。忙しい皆様に振興会取り組みをお願いするのは申し訳無いですが、地元の為に皆様と一緒に力を出して行きたいと思いますので、本年度もよろしくお願ひいたします。



子育てサークル かたかた Cafe



4月12日 白山公民館に於いて、0歳から1歳半ぐらいまでのお子さんと保護者の方が楽しく遊んだり気楽に交流できる場として、さらにお友達作りの場として赤ちゃん教室が開催されました。参加された方は色々な事を学んだり、おしゃべりの輪を広げたりして楽しいひと時を過ごされていました。

水の里 しらやま



『水の里しらやま』は、都市住民との交流を進めようとエコグリーン・ツーリズム推進団体として、平成27年3月に誕生しました。会員は現在50名余りで、会費が財源の柱となっていますが、今後は、事業収入で賄えるよう運営基盤を強化していくことが重要と考えています。

今年度の主な活動は、ほたるカフェの開催、食事(弁当)の提供などを行う「しらやまキッチン」、新しい事業として、上杉本町に特産品の直売所の整備を予定しています。

「有形無形の利潤を地域に還元できる取組を目指そう」をモットーに、今後も、頑張っていけますのでよろしくお願いいたします。



第28回 太陽の広場 桜まつり



僅かな桜の中から望む新割り体験



爆風で毛布まで飛んだ米ふかし



安養寺こども園 ダンス



アップちゃんのバルーンショー

4月17日 午前11時より太陽の広場に於いて、第28回桜まつりが開催されました。

安養寺こども園のオープニングダンスや、アップちゃんのバルーンショーが会場を沸かせておりました。

今年も各種団体がミニ井を中心に、恒例の米ふかしの無料ふるまいや焼き鳥・たこ焼きが販売されました。また木こりの巻き割り体験や山野草展、グランドゴルフ大会も行われました。

当日は雨や風の強い午前中でしたが午後からは晴れ渡り、お腹いっぱい、お土産いっぱいの一日を皆さんは満喫していました。



突然の突風で、顔を背けながらも張り紙を抑える女性部の方々

第16回 しらやま振興会 総会



4月23日 白山公民館講堂に於きまして、第16回しらやま振興会総会が開催されました。

本年度は白山地区が越前市防火・防災モデル地区に指定されました。総会に先立ち、南越消防組合中消防署から二名の方が来場され、28年度の事業計画について説明をされました。

総会は田中隆至会長の挨拶を始めとし、来賓祝辞や議長選出が行われまた各議案では、活発な質疑応答が行われていました。

編集後記

4月に熊本と大分で震度7の地震がありました。皆さんのお宅では、災害に向けての備えはあるでしょうか？いざという時の為に、少しずつ食料や水の備蓄をお勧めします。

